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駅立ち！
ひばりヶ丘と東久留米駅に3日間ずつ立ちま
した。「もう選挙ですか？」と聞かれますが、選
挙だから立つという議員にはなりたくありませ
ん。選挙の時も立つでしょうが、普段の議会
報告が大事だと思っているのです。
議員の仕事は大きく三つあります。一つは市
民のみなさんの声を議会に届けること。もう一
つは、議会で得た情報を市民のみなさんにお
届けすること。そして行政をチェックすることで
す。一番目の仕事をするには議会で発言をし
なくてはいけません。市民のみなさんの代わり
に議会で発言をして、訴える。当たり前のこと
です。そして二番目の仕事は「議会報告」を
市民のみなさんにお届けして、正しい情報を
知って頂くことだと思います。その為に駅に立
っている訳です。三番目の仕事は一番難しい
仕事です。もっと安くならないか・・・もっと他の
ことにお金をかけられないか・・・もっと効率よく
できないだろうか・・・もっと、もっと市民のみな
さんに喜んでもらうにはどうしたらいいか。それ
を考えることが一番大切なことだと思います。
この3つ目には経験も必要です。毎日が勉強
なのは、どんな世界も同じですね。
以前は駅立ちをする日だけは5時に起きてい
ました。普段が6時くらいだと、ちょっとキツイ。
そこで、毎朝5時に起きることにしてみました。
すると思ったより楽なのです。自分ひとりの時
間ができますし、新聞もゆっくり読めます。ＮＨ
Ｋのラジオ講座もゆったりと聴けるし、朝のスト
レッチなども時間をかけてできるようになりまし
た。朝の5時に慣れると、目覚まし無しでも起
きられるようになります。勿論、時々寝坊もし
ますが・・・6時半を過ぎて起きることはまずあ
りません。駅立ちのお陰で、生活のリズムが出
来てきました。これからも5時起きを続け、そし
て6時から8時の駅立ちを続けていきたいと思
っています。

時々他の議員のリーフレットや議会報告を見
ることがあります。驚くのが「私があれをしまし
た」「私がこれをしました」というアッピール型議
会報告です。
私も石神3丁目の児童公園前に「信号をつ
けてください、せめて横断歩道だけでもお願い
したいのですが」と市長にお願いに行きまし
た。実際かなり危険だからです。石神3丁目に
限らず、全ての児童公園の前に横断歩道は
欲しいといいました。ところが、信号を設置す
るのは警察です。市の予算で信号ができる訳
ではありません。須田市長は「分かりました。
警察にお願いします！」と快く約束してくれま
した。あれから半年が過ぎましたが、未だに信
号は勿論、横断歩道もできてはいません。市
長でもなかなか出来ないものが、議員一人の
力でできるものではないのです。「私が、あの
信号を設置しました」とか「私があの集会所を
建てなおしました！」とかは誇大広告もいいと
ころです。ましてや駅前の区画整理などはお
話になりません。どんなスーパー議員でもでき
ることではないのです。僕の議会報告には誇
大広告はありませんが、僕の思いは込めてい
る積りです。
僕の議会報告の原型は「一生懸命」という学
級通信です。20年間書き続けました。最近は
ノートと一緒にカメラを持ち歩くことが多くなりま
した。写真があると、市民のみなさんに報告す
る時に分かり易いのです。キャノンの一眼レフ
のデジカメが手放せなくなりました。
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